

### 3. Platz bei der 2. MGS Mountainbike-Firmenstaffel in Stammbach

Das 3er Mixed Team der Raiffeisenbank Hochfranken West eG, bestehend aus Annemarie Metz (Auszubildende), Katja Henniger (Marketing und Vertrieb) und Markus Suttner (Marktbereichsleiter), belegte bei der 2. Mountainbike Firmenstaffel des TV Stammbach den 3. Platz von insgesamt 7 Mixed-Staffeln.

Insgesamt fuhren sie 2 Stunden lang eine 2,5 Kilometer lange und anspruchsvolle Runde, bei der 60 Höhenmeter zu bewältigen waren und durch den neu gebauten Mountainbike-Park führte. Nach jeder Runde wurde gewechselt. Wer am Ende die meisten Runden gefahren ist, hat gewonnen.

Annemarie Metz, Katja Henniger und Markus Suttner fuhren insgesamt 37,5 Kilometer in 2:05:23 Stunden und zeigten eine geschlossene Teamleistung. So konnten sie in der Mixed-Wertung den 3. Platz von 7 Mixed-Staffeln für sich verzeichnen und mussten sich nur den Staffeln der Deutschen Post und des Gymnasiums Markgraf-Georg-Friedrich aus Kulmbach geschlagen geben.

Als nächstes sportliches Event steht nun der Frankenpost Firmenlauf in Regnitzlosau an.

